

# GWI

## Karo Butuh Pembenahan, Ketum HMKI Minola Sebayang Ajak Masyarakat Dukung Paslon 'ABDI' Abetnego - Edy

Anita Manua - [KARO.GWI.WEB.ID](http://KARO.GWI.WEB.ID)

Nov 19, 2024 - 06:03



KARO - Dukungan terhadap Abetnego Tarigan dan Pt. Edy Suranta Bukit di Pilkada Karo 2024, semakin membesar. Kali ini, dukungan datang dari Ketua Umum Himpunan Masyarakat Karo Indonesia (HMKI), Dr. Minola Sebayang, SH MH.

Pada debat pamungkas calon bupati dan wakil bupati Karo yang digelar KPU di Hotel Internasional Sibayak Berastagi, Jumat (15/11/2024), Minola dan para pendukung Abetnego - Edy (ABDI) terlihat antusias memberikan dukungan.

Pada sesi jumpa pers, Abetnego Tarigan menanggapi pertanyaan awak media perihal kehadiran pengacara kondang DK Jakarta itu. Ia menyatakan, kehadiran Minola Sebayang setelah HMKI Pusat menyatakan dukungan terhadap pasangan calon ABDI di Pilkada Karo.



"Kebetulan saya juga sebagai Penasehat HMKI Pusat. Kehadiran beliau (Minola) merupakan manifestasi dari dukungan HMKI terhadap perjuangan yang kami lakukan di dalam Pilkada ini," ungkap Abetnego Tarigan.

Sementara, Minola Sebayang menyebut jika kehadirannya pada momen tersebut sebagai wujud aktualisasi HMKI Pusat yang telah memberikan dukungan terhadap pasangan calon kepala daerah Karo nomor urut 1, Abetnego - Edy di kontestasi Pilkada Karo 2024.

"Abetnego adalah Penasehat HMKI. Jadi di sini, saya ingin memberikan dukungan moral dan sekaligus ingin memberi pesan kepada masyarakat Karo. Dalam Pilkada Karo ini, masyarakat sudah mulai cerdas untuk memilih pemimpin yang berkualitas," jelas Minola.



Ia turut memberi kesaksian terkait sosok Abetnego Tarigan yang kerap bersama dirinya semasa di Jakarta. Ia mengaku mengetahui betul bagaimana kapasitas, kemampuan, dan komitmen seorang Abetnego dalam mencintai NKRI serta keinginan mengabdikan untuk Tanah Karo.

"Abetnego itu berasal dari WALHI, mengurus lingkungan. Kalau lingkungan saja diurus sama dia, apalagi masyarakat Karo. Ini yang membuat saya yang nggak pernah muncul dalam Pilkada mana pun, hari ini saya harus hadir, harus memberi dukungan yang nyata. Biar masyarakat juga melihat hati saya juga ada di Abetnego," tegasnya.

Untuk itu, ia menghimbau kepada HMKI Kabupaten Karo serta seluruh masyarakat Karo agar menjadi pemilih yang cerdas. Jika tidak, kata dia, maka masyarakat akan mengalami situasi yang sulit pada periode lima tahun masa kepemimpinan bupati terpilih nantinya.

"Tapi kalau kita menjadi pemilih yang cerdas, maka kita yakin Tanah Karo akan semakin maju dan kehidupan masyarakat juga akan semakin membaik," jelas Minola.

Minola Sebayang juga memandang jika banyak sekali hal yang perlu dibenahi di Kabupaten Karo. Menurutnya, persoalan itu juga mengemuka pada debat pamungkas. Baik isu pertanian, konflik sosial, narkoba, gender dan sebagainya.

"Ini yang mungkin tidak gampang. Artinya harus ada program yang selalu berkesinambungan dan berkelanjutan. Masyarakat juga jangan berharap ada suatu keajaiban. Dalam program 100 hari semua berubah drastis. Ya harus bertahap. Jadi yang memiliki program sistematis dan bertahap dan akhirnya selesai di tahun kelima, kesempatan itu hanya saya lihat di pasangan ABDI," pungkasnya.

(Anita Theresia Manua)